

LIMA, AREQUIPA, CAÑÓN DEL COLCA, PUNO Y CUSCO

Perú | 10 días - 9 noches | G-LAPC



01 LIMA

Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

02 LIMA (Visita Ciudad)

Desayuno. Por la mañana visita al centro de la ciudad con la Plaza Mayor, en donde se encuentran el Palacio de Gobierno, la Catedral, el Palacio del Arzobispado y la Municipalidad. Luego se visita el Convento de Santo Domingo en donde reposan las reliquias de santos peruanos como Santa Rosa de Lima y San Martín de Porres. El tour continúa hacia el moderno distrito de San Isidro, donde apreciará la Huaca Huallamarca, pirámide de adobe pre-inca, y termina en el distrito de Miraflores, donde podrá observar la costa del Pacífico desde el Parque del Amor. Tarde libre.

03 LIMA - AREQUIPA (Visita Ciudad)

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Arequipa. A la llegada, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento. Por la tarde visita de "La Ciudad Blanca", una de las más importantes del Perú, rodeada por 3 volcanes. Fundada en 1540, mantiene un centro histórico

construido casi totalmente en sillar (una piedra volcánica blanca) que le da el nombre. Destacan la Plaza de Armas y sus construcciones coloniales, la iglesia de la Compañía de Jesús hermoso exponente del arte barroco mestizo y barroco churrigueresco español en el siglo XVII, junto con los multicolores frescos de la Cúpula de San Ignacio llamada la "Sixtina de América". La visita incluye el Convento de Santa Catalina, que más que un convento de claustro, constituye una hermosa ciudadela del siglo XVI, al estilo puro de ciudades españolas como Andalucía. Al continuar el recorrido se apreciarán los típicos distritos de Cayma y Yanahuara con su mirador e iglesia.

04 AREQUIPA - COLCA

Desayuno. Salida por carretera ascendiendo por las faldas del volcán Chachani, siendo espectaculares las vistas de los volcanes Misti y Picchu Picchu. Cruce por la reserva de vicuñas de Pampa Cañahuas, donde pastan libremente. Singulares pueblos típicos se observan al pasar. **Almuerzo** en ruta. Llegada al Valle del Colca y alojamiento. Resto de la tarde libre para disfrutar de los baños termales en el área. **Cena.**

05 COLCA - PUNO

Desayuno. Temprano en la mañana, salida hacia el mirador de la Cruz del Cóndor, para observar el imponente vuelo de los cóndores, enormes aves andinas en vías de extinción que son el símbolo de la Cordillera de los Andes. La vista permite apreciar por completo la dimensión del cañón, uno de los más profundos del mundo. Visita al pueblo de Maca y Yanque que aún conservan sus iglesias coloniales. **Almuerzo** y salida por carretera hacia Puno, a donde se llega al final del día. Alojamiento.

06 PUNO (Lago Titicaca)

Desayuno. Salida para conocer el Lago Titicaca en una excursión de día completo. Se comienza visitando a los Uros, hospitalarios nativos que viven en islas artificiales construidas en base a totora. Luego continuación hacia la Isla de Taquile, donde los pobladores todavía preservan ancestrales tradiciones y reciben a los visitantes con sus coloridas vestimentas típicas. Visita a la isla y **almuerzo** tipo picnic. Por la tarde regreso navegando hacia Puno.

07 PUNO - CUSCO

Desayuno. Salida en bus turístico hacia la ciudad de Cusco. La primera parada será el Museo de Sitio de Pucará, en cuya parte céntrica se distingue el sector incaico, con una arquitectura diferencial; se tendrá la oportunidad de conseguir uno de los clásicos toritos de la localidad. Las siguientes paradas serán para **almorzar** y disfrutar hermosas vistas en La Raya, límite natural entre Puno y Cusco. Continuación hacia Racchi, Templo del Dios Wiracocha, en el cual destacan los enormes muros y pasajes del recinto. Por último visita a la hermosa capilla de Andahuaylillas. Llegada a Cusco al final de la tarde y alojamiento.

08 CUSCO (Machu Picchu)

Desayuno. Traslado a la estación de Ollanta para salir en tren Expedition (ida y retorno) para un recorrido de una hora y media hasta llegar a Aguas Calientes. Continuación en bus hasta la parte alta de la montaña, donde se encuentra uno de los más reconocidos ejemplos de arquitectura Inca: Machu Picchu, rodeada por abundante vegetación, con la ciudadela. Visita



guiada de los sectores más importantes, calles, plazas y templos. Será una experiencia inolvidable para recoger parte del misterio que envuelve a este misterioso y encantador recinto. Al finalizar la visita se retornará al pueblo de Aguas Calientes. **Almuerzo**, tiempo libre para visitar las tiendas de artesanías y regreso a la estación de Ollanta para continuar por carretera hasta Cusco.

09 CUSCO (Visita Ciudad y Ruinas Incas)

Desayuno. Mañana libre. En la tarde, visita de la ciudad imperial del Cusco, ejemplo vivo de la mixtura de la cultura andina y española, en la que la ciudad colonial está construida sobre las bases de los palacios incaicos. Se visita el Koricancha, antiguo palacio incaico y principal centro para la adoración al Dios Sol. Luego, se visita la Plaza de Armas, donde se encuentran la Catedral y la bella iglesia de La Compañía de Jesús entre otros edificios coloniales. Continuación hacia la iglesia colonial de San Cristóbal para disfrutar de una vista de la ciudad. Ascenso hasta la Fortaleza de Sacsayhuamán, imponente muestra de arquitectura militar incaica. Luego se recorrerán los sitios arqueológicos de Qenko y se disfrutará de una vista panorámica del complejo arqueológico Puca-Pucará. Finalmente, visita al taller de arte Inka's Expresion, presentando artistas trabajando en plata, pintura y madera.

10 CUSCO

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Diariamente

EI PROGRAMA INCLUYE

- Alojamiento en hoteles de la categoría que se elija.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno en el hotel diariamente, 5 almuerzos y 1 cena.
- Traslados aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Visitas en Lima, Arequipa, Puno y Cusco. en servicios compartidos.
- Visita guiada de la ciudad de Machu Picchu.
- Pasaje en tren Expedition.
- Bus turístico de Puno a Cusco.
- Excursión de día entero al Lago Titicaca.
- Manejo de una maleta por persona.

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Para cotizar presione aquí

El sistema desplegará varias opciones, según categorías de hoteles. Si al reservar, no hubiere cupo en alguno de los hoteles de la categoría elegida, se ofrecerá el que más se aproxime